

Pressemitteilung

Zwischenstand zum Glasfaserausbau in Marpingen

Deutsche Glasfaser informiert über den aktuellen Stand:

06.09.2023, Marpingen. Deutsche Glasfaser baut in der Gemeinde Marpingen das zukunftsweisende Glasfasernetz aus und treibt damit die digitale Versorgung der Region voran. Hiermit informiert Deutsche Glasfaser über den aktuellen Ausbaustand:

Seit Dezember 2022 wird die neue Glasfaser-Infrastruktur von dem beauftragten Baupartner Geodesia errichtet, welches über 4.500 Haushalte betrifft. Ein solches Ausbauprojekt dieser Größe erfordert jede Menge Koordinationsaufwand sowie eine umfangreiche Detailplanung. Zeitweise Belastungen, Verzögerungen oder Schäden während der jeweils mehrmonatigen Bauphase lassen sich aufgrund der Komplexität und hohen Bauintensität trotz exakter Planung und Vorsorge nicht immer gänzlich vermeiden. Nichtsdestotrotz nehmen wir Ausbaugeschwindigkeit und Kundenzufriedenheit gleichermaßen ernst. Daher verstärken wir unsere Kapazitäten vor Ort, um die restlichen Tiefbauarbeiten durchzuführen.

Aktuell finden die Ausbauarbeiten in den Ortsteilen Alsweiler, Berschweiler und Urexweiler statt. Nach und nach werden alle geplanten Ortsteile der Gemeinde erschlossen, um Gemeinde Marpingen an das zukunftsweisende Glasfaser-Netz anzubinden. Geplant sind die Ausbauarbeiten noch bis zum Ende des Folgejahres.

Der Ausbau finden in enger Zusammenarbeit zwischen Gemeindeverwaltung und dem Baupartner sowie Deutsche Glasfaser statt. Vor Beginn der Bauarbeiten werden die Anwohnerinnen und Anwohner der jeweiligen Straße so früh wie möglich über die Arbeiten informiert. Eine entsprechende Mitteilung finden sie per Postwurfschreiben in ihrem Briefkasten.

Alle Fragen zum Bau beantwortet das Team von Deutsche Glasfaser telefonisch über die kostenlose Deutsche Glasfaser Bau-Hotline unter 02861 – 890 60 940 montags bis freitags in der Zeit von 8 bis 20 Uhr. Informationen über Deutsche Glasfaser und die buchbaren Produkte sind zudem online unter www.deutsche-glasfaser.de verfügbar.

Gemeinsam Großes gestalten.



Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser ist der führende Glasfaserversorger für den ländlichen und suburbanen Raum in Deutschland. Als Pionier und Schrittmacher der Branche plant, baut und betreibt Deutsche Glasfaser anbieteroffene Glasfaseranschlüsse für Privathaushalte, Unternehmen und öffentliche Einrichtungen. Sie strebt als Digital-Versorger der Regionen den flächendeckenden Glasfaserausbau an und trägt damit maßgeblich zum digitalen Fortschritt Deutschlands bei. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren ist Deutsche Glasfaser der Technologieführer für einen schnellen und kosteneffizienten FTTH-Ausbau. Die Unternehmensgruppe zählt zu den finanzstärksten Anbietern im deutschen Markt und verfügt mit den erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS über ein privatwirtschaftliches Investitionsvolumen von sieben Milliarden Euro.